

Radioprojekt als Vorzeigeobjekt

Speyer. Seit vielen Jahren arbeiten Aussiedler und Einheimische in einem gemeinsamen Radioprojekt „Rasik“ in Speyer zusammen. Neben der Vorstellung der deutscher und russischer HipHop Musik kam es den Machern dabei stets auf die Gemeinschaft an. Mit dem Projekt zeigen sie, dass Aussiedler und Einheimische gemeinsam etwas auf die Beine stellen.

Als ein ausgewählter Vertreter aus Rheinland-Pfalz durfte sich das Radioprojekt auf dem fünften Bürgerkongress der Landesregierung Rheinland Pfalz präsentieren. Zahlreiche Besucher der Veranstaltung im Kurfürstlichen Schloss in Mainz informierten sich am Stand der Jugendlichen über die ehrenamtliche Radioarbeit des Senders. Bürgerschaftliches Engagement spielt eine wichtige Rolle. Durch die Zunahme der Menschen mit Migrationshintergrund und ihre Teilhabe am bürgerschaftlichen Engagement wird es immer wichtiger, verschiedene Kulturen zusammen zu bringen. Das zeigte auch eine Diskussionsrunde über die Beteiligung von Migrantinnen an der deutschen Gesellschaft.